
Mittwoch

Wednesday, 8. October 2008

Das Rennen läuft nach wie vor. Ständig sich ändernde Verhältnis. Es ist auch noch nicht entschieden. Wenn welche fähig sind die nächste Nacht zu fahren oder sogar den folgenden Tag dann kann noch einiges passieren. Die Winde werden zunehmen und die Ballone dann in Richtung Norden bringen. Allerdings braucht man viel Geduld und Ausdauer. Weil keiner weiß, bei welchem Team der Ballastvorrat ausreicht um noch weiterzufahren, gilt es heute Abend die Tracks zu beobachten. Dann wird es sehr spannend. Auch ob der Abstand der fahrenden Teams noch eingeholt werden kann. Bei unserem Team läuft es ganz gut nur der Wind fehlt. In allen Häfen ist es bei Team Germany I nur schwach windig und das bringt sie leider kein Stück weiter. Ein 5. Platz ist nach den Leistungen der vergangenen Jahre sicherlich nicht zufriedenstellend.

Über Gutebucheinträge freuen sich die Piloten sicherlich. Also schreibt einen Kommentar.

Danke Benni